

Breves olímpicas

BUENOS AIRES.—El titular del Comité Olímpico Argentino, Antonio Rodríguez, aceptó contrariado la recomendación del régimen militar argentino de no concurrir a los Juegos Olímpicos de Moscú.

Maradona, hoy: un tipo solitario

BUENOS AIRES, 9 de mayo (AFP, EFE y Latin-Reuters). — "En Argentina también hay dinero como para adquirir el contrato de Diego Maradona", fue el comentario de Julio Grondona, presidente de la Asociación Argentina de Fútbol a los reporteros españoles en su escala en Madrid via Londres.

En Buenos Aires se dijo que Grondona ya tiene asesoramiento legal en el caso que la transferencia se planteara como un contrato de trabajo.

Se apuntó que el presidente de la AFA tendría los recursos necesarios para compensar al jugador las pérdidas financieras que pudiera ocasionarle la negativa a su transferencia al Barcelona.

En Londres, el jugador, como la totalidad de los integrantes del plantel y cuerpo técnico, están censurados de hablar sobre la situación de Maradona, quien vive recluido en su cuarto, de donde sale precipitadamente hacia el comedor y evita todo contacto con redactores y reporteros gráficos. Tampoco posó en compañía de sus compañeros para la prensa local.

El *Daily Mail*, de Londres, recordó hoy que hace dos años, el Sheffield United, rechazó una oferta de venta de contrato del jugador, que no llegaba al millón de dólares.

El semanario madrileño *Sábado Gráfico* dijo que "varios jugadores del Barcelona han asegurado, confidencialmente, que si culmina la operación Maradona, será inevitable un planteo general". Según los jugadores catalanes, la adquisición de Maradona "es inadmisibles porque el despilfarro no solucionará los problemas del club. Finalmente, dijeron que este suceso es una increíble muestra de desprecio hacia los demás profesionales de la institución.

A todo esto, el presidente del Barcelona, José Luis Núñez, se mostró dispuesto a explicar ante el Congreso español, que la contratación del argentino no será un dispendio de divisas.

En el curso de una comida ofrecida a la prensa, Núñez dijo: "con los graves problemas que tiene el país, no me explico cómo los políticos se preocupan del Barcelona". Y terminó: que "con el dinero que malgastan los políticos en una campaña electoral, yo acabaría con la escasez de hospitales en España".

Temas del Día

★ Pincelada graciosa ★ Reparó el gobierno argentino la imagen de su Comité Olímpico
★ Maradona, monumento nacional ★ La cabeza es para pensar

Por MANUEL SEYDE

EL boicot tiene sus pinceladas graciosas o, cuando menos el gobierno argentino dio una, ayer: reparó la imagen del coronel presidente del Comité Olímpico, aclarando el Ministro de Relaciones Exteriores, que la acción del gobierno se limita a recomendar la ausencia de los atletas argentinos en Moscú. El coronel se acomodó el nudo de la corbata y exclamó: "Menos mal", y aunque la gentileza llegó tarde, al fin y al cabo, una gentileza.

De cualquiera manera, ya se sabe que los gobiernos son los que deciden.

UN capitán de navío, que navega en Argentina con bandera de secretario general de Acción Social del gobierno, se arroja de cabeza en el remolino formado por la contratación de Maradoza, diez millones de dólares, el porvenir color de rosa a la vista del muchacho de 19 años, estrella de Argentinos Juniors y de la Selección Nacional Argentina. A la prensa declaró el capitán de navío que el pase de Maradona interesa a la opinión pública y a las autoridades máximas del deporte y, por supuesto, a la secretaría de Acción Nacional, para eso estoy vigilando desde el puente del barco, y creo indebido que lo envuelvan en dólares porque "es un valor reconocido que puede representar a Argentina".

De modo que el gobierno contempla ahora el caso Maradona que distrae a los ciudadanos haciéndolos olvidar que muchas personas han desaparecido lo cual es más inquietante. Maradona, si puede ganar millones con sus pies, justo es que los gane pero no tiene ese caso la gravedad nacional de la desaparición de personas que, por lo visto, no preocupa al gobierno de Videla tanto como el de Maradona, monumento nacional.